

# *La compagnie étasunienne AT and T débloque l'accès aux sites cubains sur internet*

---



La Havane, 4 avril (RHC)- Le journaliste d'origine cubaine résidant aux États-Unis, Edmundo Garcia a fait savoir que la compagnie étasunienne d'informatique et de téléphones AT and T a débloqué, aux États-Unis, l'accès sur internet aux sites cubains grâce au mouvement de protestation soulevé dans les réseaux sociaux contre de telles mesures.

Edmundo García a mis l'accent sur le fait que cette compagnie a mis fin à la censure imposée aux sites cubains la semaine dernière, qui empêchait ses clients, désirant visiter n'importe quel site ayant l'indicatif .cu d'y accéder.

Il a ajouté que l'annulation de cette censure est une preuve de bons sens pouvant contribuer à la normalisation progressive et respectueuse des relations entre Cuba et les États-Unis.

Il a souligné que la suppression de la censure a été le résultat des dénonciations faites par des personnes et des médias cubains et internationaux sur twitter et sur d'autres réseaux sociaux.



**Radio Habana Cuba**